

Prof. F. CAMPUS
Liège (Belgique)

Au cours de la discussion qui s'est développée au sujet des armatures spéciales pour béton armé, j'ai entendu exprimer le souhait que l'étude de la question soit poursuivie. Tous les colloques organisés par la R. I. L. E. M. ont donné lieu à la constitution d'un comité de travail ayant pour objet de poursuivre les travaux mis en train par le Colloque. Ces comités de travail ont été institués par décision de la Commission permanente de la R. I. L. E. M. en suite aux vœux exprimés par les divers Colloques.

Si l'assemblée réunie ici décidait d'exprimer un tel vœu, je ne manquerais pas de le communiquer très prochainement à la Commission permanente de la R. I. L. E. M., qui se réunit à Londres le 7 juillet. Il sera d'autant plus facile de donner suite à ce vœu qu'il a existé déjà au sein de la R. I. L. E. M. une commission relative aux armatures pour béton armé, dont le président et rapporteur était précisément notre très distingué rapporteur général M. le Professeur G. WÄSTLUND. Le rapport qu'il a établi au nom de cette commission, publié dans le numéro 35 de 1957 du Bulletin de la R. I. L. E. M., le désignait particulièrement pour établir le rapport général du thème I de notre symposium. Je le remercie encore d'avoir accepté cette fonction et de l'avoir si brillamment remplie.